Bericht Leonhardifahrt nach Bad Tölz am 06.11.2023

Anstatt der traditionellen Törggelefeier entschieden wir uns heuer eine Tagesfahrt nach Bad Tölz zum Leonhardi Ritt zu organisieren.

37 Mitglieder trafen sich um 6 Uhr in der Früh, um nach Bad Tölz aufzubrechen. Bei Kaiserwetter fand heuer die 166. Leonhardifahrt statt. Nahezu 70 prächtig geschmückte Wägen setzten sich vor den Augen tausender Zuschauer in Bewegung. 3 Vorreiter führen den Leonhardi Zug an. Wie vor 160 Jahren sind es auch heute noch vor allen Bauern, die den Schutzheiligen für Pferd, Haus und Hof die Ehre erweisen. Damals, wie heute herrschen bei dieser Wallfahrt strenge Regeln, es dürfen unter anderen nur Männer die Gespanne führen. Auf den Wägen wird andächtig gebetet. Die Wägen, im vierer Gespann, nehmen den Weg durch die Marktstraße und die Jägerstraße hinauf zum Kalvarienberg, wo der Festgottesdienst mit Pferdesegnung stattfindet. Danach führt der Zug durch die Marktstraße. Das Goaslschnalzen mit den langen Peitschen in der Marktstraße ist immer der knallende Schlußpunkt des offiziellen Teils der Leonhardifahrt. In den Wirtschaften wird aber sicher noch lange weitergefeiert.

Für viele von uns war dieser Tag ein einmaliges Erlebnis. Ein großer Dank an Elias, unseren Busfahrer, der uns wieder wohlbehalten nach Hause brachte und an die Organisatoren.